

PRESIDENT



Sr. Ramón Jesurún
Miembro del Consejo de la FIFA
Presidente de la Federación Colombiana de Fútbol

Zúrich, 8 de noviembre de 2024

En memoria de Pedro Enrique Sarmiento Solís

Estimado Presidente:

A través de estas líneas deseo hacerle llegar mis sinceras condolencias por el fallecimiento del jugador internacional y entrenador, Pedro Sarmiento. No hay palabras para expresar la tristeza que sentimos por la partida de un miembro de la comunidad del fútbol.

Durante su trayectoria como jugador, Pedro Sarmiento fue convocado para representar a Colombia en varias ocasiones, entre ellas, las eliminatorias para la Copa Mundial de la FIFA de 1982 y de 1986. En el ámbito del fútbol de clubes, se le recordará especialmente por su trayectoria en el Atlético Nacional y en el América de Cali.

Tras acabar su carrera como jugador, Pedro Sarmiento se dedicó a la dirección técnica. Comenzó como asistente técnico en el América de Cali, y perteneció a los cuerpos técnicos de la selección Colombia en dos ocasiones. En calidad de entrenador, fue campeón del Torneo Apertura, con el Deportivo Independiente Medellín, y del Torneo Finalización, con el Deportivo Cali. Dejó, además, su huella en clubes como el Club Independiente Santa Fe, el Envigado FC, el Atlético Nacional, y el Once Caldas, entre otros.

Leyenda del fútbol colombiano, Pedro Sarmiento dejó una marca indeleble en la historia de nuestro deporte. Su legado, trayectoria y, en particular, sus cualidades humanas permanecerán, sin duda, en el recuerdo.

En nombre de la FIFA y de la comunidad mundial del fútbol, quiero hacerle llegar nuestras condolencias a la Federación Colombiana de Fútbol y, sobre todo, a la familia, amigos y seres queridos de Pedro Sarmiento.

En estos momentos difíciles de irreparable pérdida, los acompañamos en el sentimiento y esperamos que nuestras palabras sirvan de pequeño consuelo.

Atentamente,

Gianni Infantino